

Samstag, 13.02.2010

Das Projekt Singpause

Musikalische Basisarbeit an Düsseldorfer Schulen: Die SingPause

Das Projekt SingPause

Seit drei Jahren gibt es in Düsseldorf ein Förderprojekt, das dem allgemeinen Sing-Defizit abhelfen und Kinder im Grundschulalter zum Singen bringen möchte.

Die Dozenten sind professionelle Sänger, die in regelmäßigen Abständen die Schulen besuchen und mit den Kindern singen. Die SingPause ist ein Projekt des Kulturamts der Stadt Düsseldorf und des Städtischen Musikvereins zu Düsseldorf e.V.

Die SingPause ist ein wichtiges sozial-integratives Kulturangebot, das in fast allen Stadtteilen Düsseldorfs stattfindet. Es erreicht alle Schüler der geförderten Grundschulen – unabhängig von Herkunft, Religion und Sozialstatus und ist für Schulen und Eltern kostenfrei. Zurzeit wird die SingPause an 40 Grundschulen für ca. 9.000 Kinder angeboten. Acht weitere Grundschulen mit mehr als 1.500 Kindern wünschen sich, in diesem Jahr ins Programm aufgenommen zu werden.



Ein Beitrag von Regine Müller